



さよならオメガ…

私は昨年までドイツのメーカーであるオペルのオメガという車に乗っていました。皆さんはオメガと言う車を知っていますか？もし知っている方がいたら、相当な車好きかマニアックな方ですね！そもそも今どきオペルというメーカー自体、知っている人が少ないかもしれませんね。私が初めてオメガに出会ったのは、輸入車ショーです。特に目的があったわけではないのですが、たまたま見に行った時に会っちゃったんです。最初見た時に「かっこいい〜!!」って衝撃が走って以来、ずっと欲しかったのです。いつか買うのを夢見て頑張ってきました。そして念願のオメガちゃんを購入する事ができたのです。しか〜し、近年は年老いてきたせいでトラブル続きでした。ファンをまわすベルトが切れて、高速道路で止まってしまったり、エアコンからダイオキシンのような超危険な臭いがしてき

たり…。それでもお金のない私は、騙し騙し乗っていたのですが、去年10月頃ついにボンネットからモクモク白い煙が上がりました。原因はエンジンの中で漏れたオイルが燃えてしまっているようです。さすがにこの修理は高額になってしまうようです。さらにこの症状は騙し騙し乗れる状況でもないらしく、究極の選択を迫られる結果になりました。究極の選択…。そう、高額な費用を出して修理するのか、それとも廃車にするのか。迷いました。すっごく悩みました。その結果…。泣く泣く廃車という決断をしました。大好きだったのですが、これからの修理費用を考えると、やっぱり維持するのは難しいだろう…という結論に達しました。さて、そうなると次の問題がでます。次の車を何にするかです!!これも迷いに迷ったのですが、プリウスα君にしました。(黒色を買ったので、今



回は君です(笑)今後10年以上乗ることや、燃費の事を考えるとやっぱりプリウスかな〜っという結論になりました。今まで10年かけて貯めてきた貯金を全て放出して購入しました。納入されて1ヶ月…。会社と家の往復しかしないため、現在の燃費は11km/l。理論上26km、実数値でも16km/lぐらい出ますよと説明されていましたが、ハイブリッドなのに恐ろしく燃費が悪いです。そりゃそうか、だって会社から家まで車で5分なんだもん…。エンジンが温まる前に到着してしまうので、ハイブリッドにならずに、エンジンだけで動いてしまうのです。プリウスを買った意味な〜〜い!!(笑)

みんなのひとり言

最近、宮崎さんがカップヌードルばかり食べているんです。そんなに好きなのかな〜って見ていたのですが、ほぼ毎日食べているのです。そこで「そんなにカップヌードルが好きなのですか？」って聞くと、これが欲しいんだよね…ってチラシを見せてくれました。そこには「カップヌードルロボ」という商品が載っていました。なるほど〜これ欲しさに毎日食べているんだ〜。ちなみに、どれぐらい食べたんですか？と聞くと、「30回は食べたかな〜。でも全然当たらないの…」とため息をついていました。そんなに送っても当たらないの??すごいな〜カップヌードルロボ…。そして宮崎さんの体大丈夫かしら…。



喜んでいただけました!のコーナー!

先日、パソコン修理の依頼がありました。大切なデータが入っているのですが、突然動かなくなってしまったようです。早速社長に依頼しました。すぐに直りそうになかったの、一度お預かりしました。社長に夕方見てもらうと…。うわ〜、これは難しいね…。きっと何かのソフトが故障しているのだろうけど、それを突き止めるのは大変な作業だな〜とぼやいてました。それでも、中にはお

客様の大切なデータが入っているし、できることなら元の状態に戻してあげたい…そう言って頑張ってくれました。2日後…。「直ったよ!!」との声と共に、甦ったパソコンが社長から渡されました。あれ?なんだか綺麗になっているぞ…。そうです。社長が作業の後に綺麗に拭いてくれたのです。また、データも作業に入る前に全部抜き取ってくれていたのです。結果として、元通りになったの

ですが、2重、3重と保険をかけた上で、全力で直そうとしてくれる姿勢が、私が見ても感動していました。もちろん、お客様から大変感謝されちゃいました。自分言うのもなんですが、「すごいよ!中部ビジネス!」エへ…!!

今月の格言!

私は過去を振り返らない
今のことだけ考えている

(クルム伊達公子)

先日伊達さんの密着テレビをみました。どうしてももう一度テニスをやろうと思ったのか、何を考えて、コートに立つのかというのをやっていました。私もあんな風になりたいな。